## **FAUSTBALL**

**28. Turnier** des ESV 1927/Naturfreunde am Samstag ab 10 Uhr in der Halle Königswiesen mit Gersthofen, Ingolstadt, Eibach und ESV/Naturfreunde.

MZ 9.11.2019

## **FAUSTBALL**

## Regensburger erreichen nur den vierten Platz

REGENSBURG. An dem Faustball-Turnier der SG NF Regensburg/ESV 1927 Regensburg nahmen noch die Mannschaften aus Ingolstadt, Gersthofen und Nürnberg-Eibach teil, wie die Regensburger mitteilten.

Die Regensburger hatten nach dem großen Trainingsrückstand, der auf die Renovierung der Sporthalle zurückzuführen war, keine Chance auf einen der vorderen Plätze. Nach spannenden Spielen, insbesondere zwischen TV Eibach 03 und ESV Ingolstadt, belegte die Mannschaft aus Ingolstadt den ersten Platz. Die Regensburger hielten in der Vorrunde noch relativ gut mit und hätten gegen die Mannschaft aus Gersthofen beinahe gewonnen, aber in der Rückrunde machte sich die "Zwangspause" bei den Spielern dann doch bemerkbar.

Bei der Siegerehrung wurde auch angekündigt, dass im nächsten Jahr die Kontakte unter den Mannschaften verstärkt werden könnten, da von allen signalisiert wurde, ein Turnier (Freiland oder Halle) ausrichten zu wollen. Faustball soll nicht aus der Sportlandschaft verschwinden, war der Tenor.

MZ 18.11.2019